



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Antonio Sempere: «La última sentencia del TJUE sobre interinos obliga a la Administración a replantearse la normativa existente»

Desde el pasado mes de julio del 2023 el magistrado **Antonio Sempere** asumió la presidencia en funciones de la Sala Social del Supremo. En declaraciones a *Economist & Jurist* advierte que la Sala, con solo siete magistrados, de un total de trece, trabaja de forma intensa en una situación que les sobrepasa con una pendencia entre 5.200 a 5.900 asuntos en estos momentos.

Ahora la última sentencia conocida el pasado 22 de febrero por parte del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) va a ser estudiada a fondo por esta Sala de cara a una posible actualización de su jurisprudencia. “Es una sentencia muy relevante que va a dar mucho trabajo jurídico y que tenemos que aplicar ya”, aclara.

“Urge que PP y PSOE lleguen a un acuerdo para la renovación del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), para que éste cubra las vacantes existentes. Ahora estamos trabajando con el apoyo de un refuerzo de [otros siete magistrados de distintos Tribunales Superiores de Justicia](#), que acaba este 30 de junio

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |